Zeitschrift: Die Staatsbürgerin : Zeitschrift für politische Frauenbestrebungen

Herausgeber: Verein Aktiver Staatsbürgerinnen

Band: 37 (1981)

Heft: 5-6

Rubrik: [Impressum]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. <u>Voir Informations légales.</u>

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 26.11.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

Die Staatsbürgerin

Mai/Juni 1981 37. Jahrgang Erscheint zweimonatlich

Abonnementspreis Fr. 15.— jährlich Einzelne Doppelnummer Fr. 3.— Zeitschrift für politische Frauenbestrebungen

Redaktion Esther Scheidegger Universitätstrasse 83 8006 Zürich Telefon 363 43 41 Verlag Verein Aktiver Staatsbürgerinnen 8032 Zürich Sekretariat, Neptunstrasse 88 Telefon 474540 oder 9104825 Postcheckkonto 80-14151 5/6 1981



13./14. Juni: JA zu «Gleiche Rechte für Mann und Frau»

Alle grossen Parteien und sogar die Arbeitgeber-Organisation haben die JA-Parole ausgegeben. Öffentlich hetzen nur der «Trumpf Buur» und das Redressement National dagegen. Daraus optimistische Schlüsse zu ziehen wäre jedoch nicht nur voreilig, sondern ziemlich sicher auch verhängnisvoll: Wir brauchen jede, wirklich jede JA-Stimme, also auch Deine/Ihre! Deshalb der Aufruf an unsere Mitglieder: Alle gehen an die Urne, und stimmen JA, damit der 14. Juni im positiven Sinn zu einem historischen Datum wird.

JA zum Verfassungsartikel: «Gleiche Rechte für Mann und Frau»